



Por qué Alito Moreno dejó de ser presidente del PRI

El Revolucionario Institucional anunció a Graciela Ortiz y Miguel Alonso Reyes como presidenta y secretario general, respectivamente

Por Ximena Ochoa



El Partido Revolucionario Institucional (PRI) dio a conocer que **Graciela Ortiz** González y **Miguel Alejandro Alonso** Reyes son los nuevos presidenta y secretario general del instituto, respectivamente, debido al proceso interno para la renovación de la Dirigencia Nacional.

Dicho movimiento responde a que Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas y Carolina Viggiano Austria, respectivos expresidente y exsecretaria general, pidieron licencia para **contender nuevamente por sus cargos**, luego que se reformó el artículo 178 de *los Estatutos*.

“Agradezco a la Comisión Política Permanente su autorización para participar en el proceso interno de renovación de la dirigencia de nuestro partido para el período 2024-2028. Lo hacemos convencidos de que el PRI nos necesita a todos listos, unidos y comprometidos para seguir avanzando en la construcción de un partido firme, sólido y opositor, que sin temor a nada lo dé todo para luchar y defender a México. ¡Vamos con todo, será por el bien del priismo!”, se pudo leer.